

## Teilnahme- / Erfahrungsbericht Erasmus Praktikum

Während meines Aufenthalts in der Innenarchitektur-Agentur UXUS in Amsterdam habe ich an Pitches und bezahlten Projekten mit unterschiedlichen Anwendungen mitgewirkt, darunter Flughäfen, Restaurants, Kaufhäuser, Hotels und ‚Flagship‘-Verkaufsflächen - an Standorten in Nordamerika, Europa und Asien.

Im Laufe meines fünfmonatigem Praktikums habe ich an verschiedenen, kreativen Projekten an einer Vielzahl von Aufgaben mitgearbeitet. Die Aufgabenbereiche umfassten: Design und Planung von Innenräumen, Entwicklung von Renderings, CAD-Zeichnungen, Zusammenstellung von Moodboards, Materialspezifikationen und Präsentationen, Durchführung kreativer und inspirierender Recherchen, Erstellung einer Bibliothek für nachhaltige Materialien.

Meine Tätigkeiten waren sehr vielseitig. Ich konnte zudem meine Fähigkeiten in der 3D-Modellierung mit der Rhino-Software stärken.

Ich bin zuversichtlich, dass das Erlernte in meiner zukünftigen studentischen Laufbahn sowie im späteren Berufsalltag von großem Nutzen sein wird. Es war sehr spannend zu sehen, wie die theoretischen Ansätze aus dem Studium im Geschäftsalltag Anwendung finden.

Aufgrund einer Vollzeit-Beschäftigung war es mir leider nicht möglich an einem Sprachkurs teilzunehmen, oder andere Teile des Landes zu erkunden. Das bedaure ich sehr.

Zusätzlich zu dem positiven beruflichen Eindruck habe ich mich gut in das Team integrieren können. Es war mir eine Freude, in ein fremdes Land zu ziehen und in einer fremden Sprache zu arbeiten.

Ich bedanke mich für die Unterstützung durch Erasmus, ohne welche diese Erfahrung nicht möglich gewesen wäre.

Mit freundlichen Grüßen,

Linda Bechen